

Unterwegs mit dem Ferienspaß der Verbandsgemeinde Zell (Mosel)

In den **Osterferien** starteten wir wieder mit unserem Ferienspaß.



Montags bekamen wir Besuch von Herrn Cronauer (DRK Cochem). Er führte mit uns einen Erste-Hilfe-Kurs durch und erklärte uns, wie und wo man Hilfe holt, wie man Verbände anlegt und eine Wiederbelebung durchführt. Als Highlight hatte er noch einen Rettungswagen dabei, den wir uns intensiv anschauen durften. Nachdem wir uns von unserem Referenten verabschiedet hatten, malten wir noch einige Steine an. Zum Schluss durften wir die Sonne genießen und uns auf dem Schulhof austoben.

Mittwochs waren wir dann gemeinsam unterwegs. Von Bullay aus ging es mit dem Zug nach Kobern – Gondorf. Nach einem kurzen Fußweg kamen wir in der „Geheimen Welt“ an. Diese durften wir erkunden, Indoor – Minigolf spielen, über den Kletterparcours toben, Gold schürfen, das 7-D-Kino nutzen und vieles mehr. Nachdem wir uns mittags mit Pommes und Getränk gestärkt hatten, testeten wir noch die verschiedenen Hüpfburgen auf dem Außengelände. Dann ging es mit dem Zug zurück nach Bullay, wo uns die Eltern bereits erwarteten.



Es waren zwei schöne Tage, und wir hatten sehr viel Spaß dabei.

Mal sehen, was wir in den Pfingstferien so erleben 😊